

# actualidad

AGUSTÍN DE GRANDES: Presidente de CEO-CEPYME Guadalajara

## Quousque tandem, Catilina, abutere patientia nostra?

¿Hasta cuando, Catilina, vas a abusar de nuestra paciencia?

Las medidas estructurales urgentes y efectivas son necesarias para que España no se quede rezagada cuando todas las economías mundiales empiecen a salir de la crisis y a volver a ser competitivas dentro de la economía mundial en la que nos encontramos



Gerardo Díaz Ferrán, estuvo presente en la clausura de la XXXI Asamblea General de CEOE Guadalajara junto con Agustín de Grandes. /Marta Sanz

E. de G. / Guadalajara

Pasó el primer semestre. Llegó el verano, tiempo de descanso y meditación, y creíamos que, a la vuelta, se pacificarían las agrias

relaciones que, tanto Sindicatos como Gobierno, habían tenido con los Empresarios. A finales de julio, deberi-

an haber concluido las negociaciones que se habían iniciado a tres bandas. Sin embargo, lamentablemente no ha sido así, sino

más bien todo lo contrario. Se nos ha dicho de todo con la finalidad —aunque sin éxito— de hacernos res-

ponsables de la pésima política económica y laboral, así como de sus tristes consecuencias: el continuo aumento del desempleo (más de 4 millones de parados) y la desaparición de más de 300.000 empresas.

**Las reuniones a tres bandas no han dado los frutos esperados por todos**

Confiábamos en que, las reuniones a tres bandas entre Sindicatos, Empresarios y Gobierno, fuesen “arbitradas” por este último para llegar a algún tipo de acuerdo; por desgracia, se puso exclusivamente del lado de los Sindicatos, descalificando —no sólo las propuestas empresariales— sino incluso a título per-

### LA PALABRA

Las descalificaciones del Gobierno hacia los empresarios han sido constantes desde que poco antes del verano se rompieran las negociaciones para llegar a un acuerdo tripartito para salir de la actual crisis en la que se encuentra inmerso el país.

### EL DATO

Los empresarios y las familias han hecho grandes esfuerzos de ahorro y optimización de recursos que no se ha visto reflejado en las administraciones públicas.

### ACTUACIÓN

Como contra partida el Gobierno ha decidido subir unos impuestos que gravan, sobre todo a las clases medias y no a los que más tienen.

¿Un compromiso?

Invite a comer bien, con elegancia, en la tranquilidad más exclusiva. Invite a **lacarrera**



**lacarrera**

Plaza de Santo Domingo, nº 9  
19001 Guadalajara  
Tfno.: 949 25 59 45